

PRESEMITTEILUNG

„Mission Blasmusik“ feiert Premiere auf der Seebühne

Klassik, Pop und berühmte Filmmusik: Landespolizeiiorchester, Knabenchor und Konservatorium schließen sich für Konzert am 10. Juni zusammen

Was für ein Paukenschlag: Zur Magdeburger „Mission Blasmusik“ laden gleich drei etablierte Musikensembles der Landeshauptstadt am Samstag, 10. Juni, um 19 Uhr erstmals auf die wohl schönste Open-Air-Bühne Magdeburgs, die Seebühne im Elbuenpark, ein. Mit dem Landespolizeiiorchester Sachsen-Anhalt, dem Großen Bläserensemble des Konservatoriums „Georg Philipp Telemann“ und dem Magdeburger Knabenchor werden mehr als 100 Musiker dem Publikum ein rauschendes Fest der sinfonischen Blasmusik von Klassik bis Pop bereiten. Außerdem wird weltberühmte Filmmusik erklingen. Highlight der Show wird die Aufführung der Musik zu „Der Herr der Ringe“ sein, dargeboten von den drei Ensembles gemeinsam.

Mit der „Mission: Blasmusik“ erlebt Magdeburg eine echte Premiere. Und wer an Bierzeltmusik denkt, liegt weit daneben. Mit ihrer „Mission“ beweisen die Musiker, dass die Schublade „Volksmusik“ bei weitem zu klein ist. „Wir präsentieren ein breites Spektrum. So wird das Polizeiorchester die „Ungarischen Tänze“ von Johannes Brahms aufführen, der Chor wird mit „Hallelujah“ von Leonard Cohen einen weiteren Höhepunkt bieten, aber auch bekannte Volkslieder singen. Natürlich mit Bläserbegleitung“, so Polizeihauptmeister Ronald Ziem, Leiter der Blasmusikbesetzung des Landespolizeiiorchesters. Er ist auch Initiator der „Mission Blasmusik“: „Sinfonische Blasmusik ist in vielen Teilen Deutschlands stark verbreitet und bei Jung und Alt beliebt. Wir möchten diese auch in unserer Region bekannter und populärer machen.“

So treffen am 10. Juni drei renommierte Ensembles auf der Seebühne aufeinander. Das Landespolizeiiorchester hat nicht nur hierzulande begeisterte Zuhörer, sondern ist weit über die Landesgrenzen hinaus ein sympathischer musikalischer Botschafter in Uniform. Der Magdeburger Knabenchor ist ebenfalls aus der Kulturszene der Landeshauptstadt nicht wegzudenken. Seit 1985 begeistern die jungen Musiker und ihr Gründervater und Leiter Frank Satzky bereits ihr Publikum. Vor allem die jährlichen Frühlings- und Weihnachtsprogramme sind ausverkaufte Saisonhöhepunkte. Wenn die jungen Sänger mit ihren hellen Stimmen zum Gesang ansetzen, sind Gänsehautmomente garantiert.

Jugendliche und Erwachsene Instrumentalisten wirken im Bläserensemble des Konservatoriums „Georg Philipp Telemann“ mit. Aus einer zwölfköpfigen reinen Blechbläsergruppe entstand das heutige Große Ensemble, das nun auch mit Holzbläsern aufwartet. Darin musizieren über 20 Mitglieder unter der Leitung von Günter Schaumberger und blasen nun ebenfalls zur ersten „Mission“ im Elbuenpark.

Karten für das Konzert auf der Seebühne gibt es ab sofort zum Preis von 13,60 Euro, ermäßigt 10,60 Euro an allen bekannten Vorverkaufsstellen.

Veranstalter: Messe- und Veranstaltungsgesellschaft Magdeburg (MVG) GmbH
Geschäftsführer Steffen Schüller, Tessenowstraße 5a, 39114 Magdeburg
Jana Bork, Werbung und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 0391 5934-548; Fax: 0391 5934-510; E-Mail: presse@mvgm.de